

El Trocadero fútbol - sala de Toledo ha redondeado una gran temporada al imponerse también en la Copa. Estas aguerridas jóvenes derrotaron contundentemente en La Coruña a vascas y gallegas. Desafían continuamente el tópico que identifica el fútbol con lo masculino. Y es que gracias a estos triunfos el fútbol - sala femenino comienza a incorporarse al paisaje deportivo castellano - manchego.

SU PRESIDENTE CRITICA EL " MACHISMO DEPORTIVO "

Las chicas de Trocadero también se beben la Copa

Corría el mes de septiembre cuando el primer entrenador de Trocadero fútbol - sala, el brasileño **Zego**, declaraba a BISA-**GRA** lo siguiente: " a largo plazo este equipo debe ser el mejor del país ". Su pronóstico hubiera sido plenamente cierto si en vez de " a largo plazo " hubiese dicho " a corto plazo ". Y es que Trocadero ha ganado este año la liga y la Copa con una claridad insultante.

El Presidente del club, **Socorro Mellado**, se encuentra exultante durante estos días. " *Lo que está pasando es producto de un trabajo de cinco años. Ellas son unas chavalas extraordinarias que se han privado de muchas cosas durante este tiempo* ". Asegura que el deporte femenino no goza de la consideración que se merece. " *Me gustaría saber por qué, pero es que hay mucho machismo* ". Define su estado de ánimo y el de las chicas como de " *una alegría que no hay quien la aguante, estamos que no nos lo creemos* ".

¿ Y cómo se le ocurrió a este empresario de hostelería - Trocadero es un restaurante - meterse en la aventura de un equipo femenino de fútbol - sala ? " *Vi en las revistas que las mujeres jugaban al fútbol - sala y de repente me animé. Es algo que me da satisfacciones, no puedo negar que ha sido inte-*



Trocadero ha ganado la liga y la Copa de la Reina con enorme superioridad

resante incorporar a la mujer a un deporte que al principio le era desconocido ".

Cualquiera que haya visto jugar a estas jóvenes al fútbol - sala ha sentido como un escalofrío de sorpresa le recorría el espinazo. Estas chicas recortan, corren y se pasan el balón con una destreza insolente. Ya dice **Mónica**, una estudiante de 17 años, que " *la velocidad y el movimiento son los mejores argumentos* ". **Pilar Pérez Rey**, la jugadora más aguerrida, asegura que practican mucho el disparo con las dos piernas. **Clara**, ala - pivot, pone el dedo en la llaga al afirmar que " *nos gusta que nos presionen porque sabemos aprovechar los*

huecos que dejan arriba ".

En esta fase final de la Copa de la Reina Trocadero se *merendó* a las donostiarras y a las gallegas por sendos cuatro a uno. Se repetía, hasta cierto punto, lo sucedido en la fase final de la liga, aunque algo había cambiado. Las toledanas ya no iban de víctimas, al contrario, eran el equipo a batir. En esta temporada se han ganado con creces el respeto y la admiración del fútbol - sala nacional. **Luis Morcillo**, el segundo entrenador, subraya que sus jugadoras van a tener que adaptarse a esta nueva mentalidad, " *porque ahora van a ir de favoritas* ". Sus pensamientos de cara a la próxima temporada

Morcillo, el 2º entrenador, asegura que el fútbol - sala femenino implica cierta "incomprensión " .

" Ahora la gente lo acepta, pero antes les sonaba muy raro que jugáramos al fútbol - sala " .